

Mag Centre, 30 juin 2015

## La Source: Sueur et Ricoud vigilants sur « leurs » Chèques (Postaux)

mardi, 30 juin 2015

[J'aime](#) [Partager](#) [14](#) [Tweet](#) [2](#) [G+](#) [0](#) [D](#) [U](#) [★](#)



Comme la Maison de la culture de Bourges, frappée de déménagement, les Chèques postaux de la Source à Orléans, ont marqué d'une trace indélébile l'histoire de la ville. Les chèques postaux ont été à l'origine du quartier nouveau de La Source (en 1968), comme les rapatriés d'Algérie, l'université et les institutions de recherche, comme le CNRS et le BRGM. Or, dans son édition de mardi, la Rep confirme que la Banque postale veut quitter son siège historique devenu vétuste, un projet qui mûrit depuis deux ans. Un bâtiment emblématique du quartier a défaut d'être esthétique, composé en X avec une sorte de tour difficile à mettre aux normes. La direction de la Banque postale semble se diriger vers la construction d'un nouveau bâtiment (20 000 m2) sur l'agglomération d'Orléans, mais pas forcément à la Source.